

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 11 /AONO/C-MAK/CIPM/2023 DU 6 ^{06. 2023} POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX D'ENTRETIEN (EN 3 PHASES) AUX PRODUITS BIO STABILISANTS ("TOP SEAL") DU TRONÇON DE ROUTE EN TERRE : CARREFOUR NYOKON-KINDING-NDJABI-CARREFOUR BAMBOU-MAKENENE MBAN BABITCHOU DANS LA COMMUNE DE MAKENENE, DÉPARTEMENT DE MBAM ET INOUBOU, RÉGION DU CENTRE (15,00 KM)

FINANCEMENT : BIP-MINTP (Ligne Fonds Routier programme pluriannuel 2023 et suivants)

Le Maire de la Commune de Makénéné, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'offres National ouvert pour la réalisation de l'opération sus indiquée.

1. Objet de l'Appel d'Offres :

L'Appel d'Offres porte sur l'exécution des travaux d'entretien (En 3 Phases) Aux Produits Bio Stabilisants ("TOP SEAL") DU TRONÇON DE ROUTE EN TERRE CARREFOUR NYOKON-KINDING-NDJABI-CARREFOUR BAMBOU-MAKENENE MBAN BABITCHOU DANS LA COMMUNE DE MAKENENE, DÉPARTEMENT DE MBAM ET INOUBOU, RÉGION DU CENTRE (15,00 KM).

2. Participation et origine :

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit Camerounais exerçant dans le domaine Travaux Publics et disposant un personnel doté d'une solide expérience technique pour la conduite des travaux à exécuter, notamment en matière du Génie-Civil et Rural et justifiant d'une capacité financière pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

3. Financement :

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget du Ministère des Travaux Publics, Ligne Fonds Routier Programme pluriannuel 2023 et suivants ainsi qu'il suit :

TOTAL	Programmation 2023 (tranche ferme)	Programmation 2024 (tranche conditionnelle 1)	Programmation 2025 (tranche conditionnelle 2)
180 000 000 (cent quatre-vingt millions)	60 000 000 (Soixante millions)	60 000 000 (Soixante millions)	60 000 000 (Soixante millions)

4. Délai d'exécution :

La durée maximale d'exécution des travaux est de trois (03) mois calendaires pour chaque phase. Ce délai cours à compter de la date de la notification de l'Ordre de Service de démarrer les travaux à laquelle le lancement des activités devra être le préalable.

5. Acquisition du dossier d'appel d'offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu auprès des Services du Maître d'Ouvrage (Secrétariat de la CIPM de la Commune de MAKENENE) sur présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable au titre des frais de dossier de **Cent Cinquante Mille (150 000) Francs CFA**

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant l'Entreprise désireuse de participer à l'appel d'offres.

6. Caution de soumission :

L'offre devra être accompagnée d'une caution de soumission établie, selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres, par un établissement bancaire agréé par le Ministère en charge des Finances et d'un montant égale à **Trois Millions Six Cent Mille (3 600 000) Francs CFA**.

La caution de soumission sera libérée d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le

soumissionnaire est attributaire du marché, la caution de soumission sera libérée après constitution du cautionnement définitif.

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Commune de Makénéné, Service de la passation des Marchés.

8. Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en **sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies** marqués comme tels, devra être déposé contre récépissé dans les Services du Maître d'Ouvrage (Secrétariat de la CIPM de la Commune de Makénéné) au plus tard le **27.07.2023 à 12 heures précises**, heure locale et devra porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° /AONO/CIPM/SMP/C- MAKENENE-2023 DU POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX D'ENTRETIEN (EN 3 PHASES) AUX PRODUITS BIO STABILISANTS ("TOP SEAL") DU TRONÇON DE ROUTE EN TERRE CARREFOUR NYOKON-KINDING-NDJABI-CARREFOUR BAMBOU-MAKENENE MBAN BABITCHOU DANS LA COMMUNE DE MAKENENE, DÉPARTEMENT DE MBAM ET INOUBOU, RÉGION DU CENTRE (15,00 KM)

Financement : BIP-MINTP (Ligne Fonds Routier programme pluriannuel 2023 et suivants)

« A N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT ».

9. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et heure limite de dépôt des offres ou celle ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques ne seront pas recevables.

10. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

11. Ouverture des offres :

Elle sera effectuée le **27.07.2023** à 13 heures dans la salle des actes de la commune de Makénéné ou dans une salle appêtée à cet effet par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics. Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture des plis ou se faire représenter par une personne dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du DAO.

12. Critères d'évaluation :

o Critères Éliminatoires

- a) Dossier Administratif incomplet ou non conforme ;
- b) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- c) Dossier technique incomplet ;
- d) Omission dans le bordereau des prix d'un prix unitaire quantifié ;
- e) Note technique inférieure à soixante-dix (70) points sur cent (100);
- f) Non possession d'un laboratoire géotechnique équipé du matériel minimum suivant :
 - Un densitomètre à membrane avec tous ses accessoires ;
 - Une balance avec jeu de poids ;

- Un moule PROCTOR ;
- Une massette ;
- Une spatule ;
- Le matériel nécessaire pour l'essai CBR ;
- L'appareil de Cassagrande ;
- Un jeu de tamis pour l'essai de granulométrie ;

NB : La présentation d'un contrat de sous-traitance avec un laboratoire géotechnique agréée justifiera la possession d'un laboratoire propre au soumissionnaire.

g) Non possession d'un atelier en propriété justifié comprenant :

- Une (01) niveleuse ;
- Un (01) compacteur à jante lisse ;
- Un (01) compacteur à pneus ;
- Une (01) citernes à eau ;
- Un (01) véhicule de liaison 4x4 ;

o **Critères essentiels**

L'évaluation des offres techniques sera faite sur 100 points sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) Le Personnel d'encadrement de l'entreprise sur 35 points ;
- b) Le matériel de chantier à mobiliser sur 14 points ;
- c) Les Références de l'entreprise sur 30 points ;
- d) L'Organisation, le planning et la compréhension du projet sur 21 points.

13. Attribution du marché :

Le Maître d'ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura été jugée conforme au dossier d'appel d'offres et évaluée la moins-disante.

Les soumissionnaires pourront répondre pour un ou plusieurs lots. Toutefois, Un soumissionnaire peut être attributaire d'au plus un lot.

14. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus au Secrétariat Général de la Commune de Makénéné.

15. Pour tout acte de corruption bien appeler le numéro 1517 de la CONAC

Fait à Makénéné le, 16.06.2023

Le Maire de la Commune de Makénéné
Maître d'Ouvrage

Ampliations :

- MINMAP/DGMI (pour Information) ;
- ARMP/CE (pour publication dans le JDM)
- PREFET/ MI (pour Information et affichage)
- PRESIDENT/CIPM (pour Information)
- DDMAP/ MI (pour affichage) / ARCHIVES
- CRTV (pour diffusion)
- AFFICHAGE.
- ARCHIVES /CHRONOS
- Chronos/CI.



Embeng David
Chevalier
de l'Ordre de la Valeur

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
.....
REGION DU CENTRE
.....
DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU
.....
COMMUNE DE MAKENENE
.....



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
.....
CENTRE REGION
.....
MBAM AND INOUBOU DIVISION
.....
MAKENENE COUNCIL
.....

INTERNAL TENDERS' BOARD

- - - - -

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER /AONO/CIPM/SMP/C-MAKENENE-
2023 OF 6-06-2023 FOR THE EXECUTION OF MAINTENANCE WORK (IN 3 PHASES)
WITH BIO-STABILIZER PRODUCTS ("TOP SEAL") OF THE SECTION OF DIRT ROAD
AT THE NYOKON-KINDING-NJABI-CROSSROADS BAMBOO- MAKENENE
CROSSROADS MBAN BABICHOU IN THE TOWN OF MAKENENE, DEPARTMENT OF
MBAM AND INOUBOU, CENTRAL REGION (15 km)**

Funding: BIP-MINTP (Road Fund Line Multiannual Program 2023 and following)

Cameroon, an Open National Call for Tenders for the realization of the above-mentioned operation.

1. Object:

The tender concerns the EXECUTION OF MAINTENANCE WORK (IN 3 PHASES) WITH BIO-STABILIZER PRODUCTS ("TOP SEAL") OF THE SECTION OF DIRT ROAD AT THE NYOKON-KINDING-NJABI-CROSSROADS BAMBOO- MAKENENE CROSSROADS MBAN BABICHOU IN THE TOWN OF MAKENENE, DEPARTMENT OF MBAM AND INOUBOU, CENTRAL REGION (15 Km).

2. Eligibility :

Participation in this tender shall be open on equal conditions to all Cameroon-based public works contractors.

3. Financing :

Works under this tender shall be financed by the budget of the Ministry of Public Works (Road Fund Lines) as part of the 2023 Annual Program.

TOTAL AMOUNT	Program 2023 (firm slice)	Program 2024 (conditional tranche 1)	Program 2025 (conditional tranche 2)
180 000 000 (one hundred and eighty million)	60 000 000 (Sixty million)	60 000 000 (Sixty million)	60 000 000 (Sixty million)

4. Timeframe :

These Works are previewed to be carried out during the road maintenance campaign of 2023.
The duration of execution is three (3) months.

5. Acquisition of tender documents :

Tender documents may be obtained from the services of the Project owner (**General Secretary of municipality**) in Makenene upon presentation of a receipt of payment into the Public treasury of a non-refundable fee of **one hundred and fifty thousand (150 000)**

Francs CFA.

The said receipt should identify the payer as representing a contractor to participate in the tender.

6. Provisionnal guarantee (bid bond):

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of 3 900 000 (Three million and nine hundred thousand) CFA Francs.

The guarantees of unsuccessful bidders will be released within at most 30 days, with effect from the expiration of the tender validity. That of successful bidders shall be released only when the definitive guarantee shall have been constituted.

7. Consultation of tender documents :

The tender documents may be consulted at the Makenene Council.

8. Submission of tenders :

Drafted in English or French in sextuple, comprising of (01) original and (6) copies, labeled as such, tenders shall reach the MAKENENE Council in sealed envelopes, not latter than the **27.07.2023** at 12 am o'clock against a receipt.

The shall bear the following:

«OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER /AONO/CIPM/SMP/C-MAKENENE-2023 OF FOR THE EXECUTION OF MAINTENANCE WORK (IN 3 PHASES) WITH BIO-STABILIZER PRODUCTS ("TOP SEAL") OF THE SECTION OF DIRT ROAD AT THE NYOKON-KINDING-NJABI-CROSSROADS BAMBOO- MAKENENE CROSSROADS MBAN BABICHOU IN THE TOWN OF MAKENENE, DEPARTMENT OF MBAM AND INOUBOU, CENTRAL REGION (15 km)

Financing: MINTP (Road Fund Line Multiannual Program 2023 and following)

TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

9. Tenders compliance :

Any tenders received after the submission deadline or not respecting the mode of separation of the financial offer from administrative and technical offers, shall be rejected.

10. Tender validity :

Bidders shall be bound by their tenders for a period of ninety (90) days with effect from the submission deadline.

11. Opening of Tenders : 2023

It will be carried out on **27.07.2023** from **1am** IN MAKENENE COMMUNITY in a room prepared for this purpose by the Internal Tender's Board awards.

Tenderers may attend this opening session of the folds or be represented by a duly mandated person with a perfect knowledge of the Tender.

12. Evaluation Criteria:

e) Eliminatory Criteria:

- f) Incomplete or non-complying administrative file;
- g) False declaration or forged documents;
- h) Incomplete technical file;
- i) Omission in the price list of quantified unit price;
- j) A technical mark less than seventy (70) over one hundred (100);
- k) Lack of ownership of a geotechnical laboratory with the following minimum equipment:
 - l) One manual densitometer; with all its accessories;
 - m) One scale balance with a set of weights;
 - n) One PROCTOR mould;
 - o) One sledgehammer;
 - p) One spatula;
 - q) CBR test equipment;
 - r) Cassagrand equipment;
 - s) A set of sieves for grain-size analysis.

- p) One spatula;
- q) CBR test equipment;
- r) Cassagrand equipment;
- s) A set of sieves for grain-size analysis.

NB: The presentation of a sub contract with an approved geotechnical laboratory shall serve as justification of ownership of a laboratory.

- t) 7. Having not those materials:
 - o One (01) grader;
 - o One (01) smooth rim compactor;
 - o One (01) rubber-tyred compactor;
 - o One (01) water tank;
 - o One (01) 4WD liaison vehicle ;

u) **Essentials Criteria:**

The technical proposal shall be out of 100 points, on the basis of the following essential criteria:

- 13. Supervisory staff over 35 points;
- 14. Site equipment to be mobilized over 14 points;
- 15. Contractor credentials over 30 points;
- 16. Organization, planning and mastery of the Project over 21 points.

13. Contract award :

The Project Owner shall award the contract to the bidder with the lowest bid deemed to be substantially in keeping with the tender documents.

Contractors may tender for many lots but not more than one lot may be awarded per bidder

14. Further information :

Additional technical information can be obtained every day, during working hours at the MAKENENE Council.

15. Denonciation for all act of corruption call number 1517 of CONAC

Copy:

- MINMAP/MI (for information);
- DDTP/MI (for exploitation)
- ARMP/CE (for publication in the JDM).
- PRESIDENT/CDPM (for information);
- DISPLAY.
- ARCHIVES /CHRONOS

MAKENENE, the 16.06.2023
The Mayor of MAKENENE Council
 Project Manager



David
Chevalier
 de l'Ordre de la Valeur